

Revue de presse hebdomadaire

[Maroc](#)

[Belgique](#)

[INTERNATIONAL](#)

point de vue

ramadan moubarak

Chères lectrices, chers lecteurs,

Aujourd'hui débute le mois de Ramadan et à cette occasion je souhaite à tout le monde un bon et heureux Ramadan 2014.

Je vous informe également que les envois de Dounia News pendant le mois de juin 2014 ont été effectués de Tanger au Maroc. Plusieurs internautes m'ont interpellé à cause de l'absence d'images et à cause d'autres petites erreurs. Pour l'inconvénient je vous demande de bien vouloir m'en excuser.

Maintenant, je me rends à l'évidence qu'envoyer Dounia News du Maroc n'était pas chose facile. Le modem local avec son Wifi ne fonctionnait pas comme il fallait ni avec régularité. La connexion

n'était pas fiable, plusieurs coupures, une fois pendant presque 24 heures et une lenteur insupportable.

Encore une fois toutes mes excuses et je vous remercie infiniment pour votre patience et votre indulgence.

Salutations fraternelles

Sarie Abdeslam
Dounia News

Maroc Top

la colère des féministes contre des propos du Premier ministre

Le chef islamiste du gouvernement marocain Abdelilah Benkirane a fait une déclaration polémique sur les femmes la semaine dernière devant les députés. Il a estimé que le travail ne laissait « *plus de temps [à la Marocaine] ni de se marier, ni de devenir mère, ni d'éduquer ses enfants* », ajoutant qu'il s'agissait d'une « *faute* ». « *Les foyers marocains se sont éteints lorsque les femmes sont sorties pour travailler* », selon lui. Il n'en fallait pas davantage pour mobiliser les associations de femmes, qui ont manifesté ce mardi à Rabat.

<http://www.rfi.fr/afrique/20140625-maroc-colere-feministes-contre-propos-premier-ministre/>

Prostitution

Les marocaines, forçats du sexe dans le monde.

Un rapport du département américain des affaires étrangères classe le Maroc parmi les pays qui ne fournissent pas assez d'efforts pour endiguer la prostitution massive dans de nombreux pays, dont les pays du Golfe où 70% des migrantes sont des prostituées. « Les victimes marocaines du commerce du sexe ont été répertoriées dans plus de 15 pays à travers le monde. Le Maroc a été classé par le département américain parmi les pays qui ne fournissent pas assez d'efforts pour venir en aide à leurs ressortissantes victimes de traite d'être humains, mais aussi pour combattre ce phénomène. L'Italie, la Belgique, la Pologne, la Turquie, Chypre du Nord, la Corée du Sud, la Côte d'Ivoire, le Libéria, le Liban, les Émirats arabes unis, Oman, le Bahreïn et la Jordanie, sont quelques-uns des pays où les Marocaines sont le plus exploitées dans l'industrie du sexe. On trouve des Marocaines également encore en 2013, exerçant la prostitution dans des pays arabes actuellement ravagés par la guerre comme la Libye ou la Syrie, affirme le rapport du département américain des Affaires étrangères, cité par le quotidien Akhbar Al Yaoum. » bladi.net

Casablanca et Marrakech destinations préférées des MRE pour leur immobilier

Les transferts des MRE sont une valeur sûre de l'économie nationale, et leurs investissements le sont aussi, immobiliers compris. Se faisant généralement sous forme d'acquisition de biens, ces investissements se sont concentrés dans les deux villes de Casablanca et Marrakech qui ont regroupé respectivement 28 et 24% du total des investissements de la diaspora marocaine au cours du premier trimestre 2014. En termes de valeur, les deux villes totalisent ainsi plus de la moitié de ces investissements selon les statistiques publiées par la plateforme spécialisée Mubawab. Celles-ci montrent aussi qu'une part considérable des ces investissements est concentrée dans les villes d'Agadir (14%), Tanger (8%), Rabat/Salé (6%), Essaouira (5%), El Jadida (4%), Mohammedia (4%), Oujda/Saïdia (2%) et Fès (2%).source : Les Eco

Renouvellement des CIN : dernier délai fixé au 31 décembre 201

Le dernier délai pour le renouvellement des anciennes cartes d'identité nationale (CIN) et l'obtention de la carte nationale d'identité électronique (CNIE) est fixé au 31 décembre 2014, a indiqué le ministère de l'Intérieur, ce vendredi, dans un communiqué. La Direction générale de la sûreté nationale (DGSN) a pris toutes les mesures nécessaires et mis en place tous les moyens au niveau des centres d'enregistrement des données d'identité dans les différentes villes et les représentations diplomatiques et consulaires, en plus de la mobilisation d'unités mobiles dans les régions lointaines et ce, afin de faciliter la délivrance des CNIE.

Source : Le20Heures

Renouvellement du permis de conduire via Internet

Posted: 28 Jun 2014 12:40 PM PDT

Un site web a été mis en place pour les personnes désirant renouveler leur permis de conduire au Maroc. Assiaqa Card : www.assiaqacard.ma est désormais l'outil Internet qui permettra de prendre rendez-vous pour un renouvellement de l'ancien permis de conduire sur support papier contre le permis électronique. C'est ce que fait savoir au grand public [...]

Source : Maghreb Infos

Belgique Top

Première baisse de l'immigration en Belgique en 2012

Le nombre de migrants a baissé de 10% entre 2012 et 2011, a indiqué mercredi le centre

fédéral Migration lors de la présentation du rapport annuel Migration 2013. "Cette diminution s'observe au niveau des immigrations de citoyens originaires de pays tiers (hors UE)", précise Patrick Charlier, directeur adjoint du centre. "Mais les chiffres ne disent pas tout", souligne-t-il. "Cette diminution des chiffres va de pair avec une restriction des droits fondamentaux des étrangers."

http://www.rtbf.be/info/belgique/detail_premiere-baisse-de-l-immigration-en-belgique-en-2012?id=8301129

Suite à la distribution d'autocollants antimusulmans sur le territoire néerlandais, l'Arabie Saoudite a décidé des sanctions commerciales à l'encontre des Pays-Bas. Cette campagne islamophobe était le fait du leader d'extrême droite, Geert Wilders.

C'est le gouvernement néerlandais qui a annoncé les mesures de restrictions commerciales prises par Riyad à l'encontre les Pays-Bas. Dans une lettre destinée au Parlement, le ministre néerlandais des Affaires étrangères Frans Timmermans, a mentionné que le gouvernement saoudien a confirmé à

l'Exécutif néerlandais de l'effectivité de ces mesures.

<http://courierstrategique.com/5075-islamophobie-la-hollande-sanctionnee-par-larabie-saoudite.html>

Sur l'islamophobie

27 JUIN 2014 | PAR [FRANÇOIS MUNIER](#)

J'ai participé à la rédaction de ce texte, qui a été présenté à l'AG 2014 du MRAP mais n'a finalement pas été soumis au vote des militants.

L'islamophobie est un racisme, reconnu comme tel par le MRAP en 2004.

1. Commençons par rappeler quelques faits et principes de base.

Le mot islamophobie n'a pas été inventé vers 1980 par des mollahs iraniens, il a été créé en 1910 par des ethnologues coloniaux français, avec le sens toujours actuel d'hostilité envers les musulmans.

<http://blogs.mediapart.fr/blog/francois-munier/270614/sur-lislamophobie>

Les autorités saoudiennes menacent d'expulser les résidents non-musulmans ne respectant pas le ramadan

Le ministère saoudien de l'Intérieur a menacé jeudi d'expulser les résidents non-musulmans qui boivent, mangent ou fument en public durant le ramadan, le mois de jeûne musulman qui doit commencer samedi ou dimanche. Il prévient les contrevenants que "les autorités prendront à leur égard les mesures nécessaires, dont la rupture du contrat de travail et l'expulsion du royaume". L'Arabie saoudite, riche pays pétrolier qui applique une version rigoriste de l'islam, renouvelle chaque année cet avertissement à l'approche du ramadan. Le royaume compte plus de 9 millions

d'étrangers, en majorité d'origine asiatique, sur une population totale de quelque 30 millions d'habitants.

Source : Le20Heures

Voyage d'immersion en Israël/Palestine: il faut l'avoir vu soi-même!

Profitez de la culture orientale, l'hospitalité et la nature. Faites vous-même l'expérience comment c'est de faire vos activités quotidiennes dans un pays plein de conflits. Visitez Hébron où le centre entier de la ville a été fermé pour la protection d'un groupe de colons israéliens dans le centre-ville. Mais aussi Bethléem, Ramallah, Naplouse, Jérusalem, Tel-Aviv, une colonie, des agriculteurs palestiniens, diverses organisations, le Comité israélien contre les démolitions, la campagne Stop the Wall (arrêtez le mur), des organisations de paix israéliennes, des anciens militaires qui prennent la parole, des colons sionistes orthodoxes, le mur de l'apartheid, des camps de réfugiés, des membres d'organisations politiques,

En 2014, Palestina Solidariteit organise deux voyages d'immersion, en mai (encore 5 places) et en août. **Nos voyages durent 10 jours et coûtent 1.350 euros. Tout compris:** vol, logement, petit déjeuner, lunch et repas du soir, transport, entrées et guide sur place.

Palestina Solidariteit est une organisation Flamande. Mais les rencontres en Palestine se déroulent en Anglais, l'accompagnateur belge est bilingue.

Pour s'inscrire et plus d'info: info@palestinasolidariteit.be.

Regardez déjà quelques photos sur: <http://www.palestinasolidariteit.be/solacties/inleefreizen>